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SISP Réponse 
Lojega  La  SISP  n’a  jamais  rencontré  un  problème  de 

tuyauterie  gelée  dans  ses  immeubles,  excepté 
celui  du  ESSEGHEM  en  février  2021  (nouvelle 
chaufferie mieux isolée ).  En général, lorsque les 
chaufferies  fonctionnent,  la  chaleur  dégagée 
suffit pour garder les tuyaux hors gel. 

Foyer Sud  Non 

Comensia 
 

Non,  la  SISP  n’a  eu  aucune  panne  due  à  des 
tuyaux  gelés  ni  en  février,  ni  ces  2  dernières 
années. 
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Les entretiens sont réalisés avant le début de la 
saison  de  chauffe.  Les  télégestions  lui  nous 
permettent  de  voir  les  problèmes  et  d’agir  en 
conséquence. Pour les chaufferies non‐équipées 
de  télégestion,  la  SISP  fait  nous  faisons  une 
vérification  tous  les  2  jours.  5  de  sesnos 
bâtiments  sont  identifiés  comme  plus 
problématiques  (parce  que  moins  isolés  ou 
parce qu'il y a une seule chaudière et donc pas 
de redondance) mais ces immeubles sont petits 
(à savoir moins de 15 logements). Pour ce qui est 
du  problème  de  Ganshoren  (problèmeb 
d'évacuation du condensat) a priori, il n’y a  pas 
de risque (locaux à température suffisante). 

Logement molenbeekois 
  Nonnon 

BinHôme SC 
 

Non,  ce  sont  des  situations  tout  ‐à  ‐fait 
exceptionnelles, y compris pour sesnos collègues 
de LOJEGA. 

Le Logement bruxelloisDe Brusselse Woning 
 

La SISP n’a pas eu de problème de cette ampleur.  
Le  parc  de  ses  chaufferies  est  en  cours  de 
rénovation depuis 2019.   Elle a  identifié 8 sites 
prioritaires qui ont été rénovés et modernis”s au 
cours de  la période 2019‐2020.   Elle poursuivra 
son  travail  de modernisation  en  installant  des 
centrales de cogénération.   D’ici 2024, 86% des 
chaudières  auront  été  réparées  selon  les 
dernières normes.  We hebben geen problemen 
van  deze  omvang  gehad.  Het  park  van  onze 
stookruimtes wordt gerenoveerd sinds 2019. We 
hebben 8 prioritaire locaties geïdentificeerd die 
in  de  periode  2019‐2020  zijn  gerenoveerd  en 
gemoderniseerd.  We  zetten  ons 
moderniseringswerk  voort  door 
warmtekrachtcentrales  te plaatsen.  In 2024 zal 
86% van al onze verwarmingsketels volgens de 
nieuwste normen hersteld zijn. 

Foyer Anderlechtois (2020) 
  Non 

ABC  Non 
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Logis Floréal  NoOn  

Everecity 
 

Il n’y a aucun problème technioque spécifique lié 
aux  conditions météorologiques  du  21  février 
dernier.    Voor  Everecity,  geen  specifieke 
technische  problemen  gelinkt  aan  de 
weersomstandigheden van februari 2l. 

En bord de soignes  Oui.  oui ‐ Rue de l'Elan 73‐75 et 80‐82,  il y a eu 
une  chaudière  en  panne  et  la  puissance  de 
l'autre chaudière a été du coup insuffisante.  La  
‐  pPriorité  a  été  donnée  au  chauffage  au 
détriment de  l'eau  chaude  sanitaire durant un 
week‐end. 

Foyer Schaerbeekois 
  Non 
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SISP  Réponse 
Lojega  La  SISP  n’a  pas  nous  n’avons  pas  eu  d’intervention  ou  de  réparation 

urgente en 2019 et 2020 pour ses nos chaufferies. 

FOYER DU SUD 
Foyer Sud  

La SISP n’a pas Nous n'avons pas connu de pannes durables au niveau de 
nos  chaufferie  en  période  hivernal  en  2019‐2020.  Un  programme  de 
remplacement des chaudières est en cours. 

Comensia 
 

La SISP a Nous avons  régulièrement des dépannages courants, mais pas 
d'intervention urgente comme décrite dans la question. 
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2 problèmes qui ont été réparés assez rapidement et  l'un des deux était 
dans un bâtiment passif donc moins problématique sur le court terme. 

Logement molenbeekois
 

+/‐10 fois/mois

BinHôme SC 
 

Pour le chauffage et la plomberie, il y a eu 854 (dépannages urgents et non 
urgents),  pour  la menuiserie  334  dépannages  et  pour  l'électricité,  276 
dépannages au cours de l'année 2020. 

Le  Logement  bruxellois  De 
Brusselse Woning 
 

Il est difficile de répondre à cette question, car  la SISP a des contrats de 
maintenance  avec  son  prestataire  de  services  qui  intervient 
systématiquement. En outre, depuis 2016, elle a  installé des systèmes de 
télégestion sur les sites de production de chaleur de plus de 60 logements 
qui  lui  permettent  de  détecter  les  défaillances  et  de  demander  une 
intervention  technique  très  rapidement.  En  moyenne  elle  a  une  
interruption de service (allant de 1 heure à 12 heures) une fois par an, ceci 
pour tout son patrimoine.  Het is moeilijk om deze vraag te beantwoorden 
omdat  we  onderhoudscontracten  hebben met  onze  dienstverlener  die 
systematisch  ingrijpt.  ‐  Daarnaast  hebben  we  sinds  2016 
telemanagementsystemen geïnstalleerd op warmteproductielocaties van 
meer dan 60 woningen waarmee we storingen kunnen detecteren en zeer 
snel een verzoek om technische interventie kunnen indienen. ‐ Gemiddeld 
hebben we 1 onderbreking van de service (variërend van 1 uur tot 12 uur) 
eenmaal per jaar, dit voor al ons erfgoed. ‐  

Foyer Anderlechtois (2020)
 

La SISP n’a Nous n'avons pas connu de situation de risque équivalente. Elle 
a Nous avons été confrontées à quelques pannes de chaudières mais non 
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liées à un grand froid. Pour rappel, la majorité de sesnos chaufferies sont 
incluses dans un contrat de performance énergétique. 

ABC 
  Néant 

Logis Floréal   Non jamais  

Everecity 
 

Everecity  a  dû  faire  face  à  un  dysfonctionnement  du  chauffage  de  8 
maisons  unifamiliales  à  partir  du  système  de  chauffage  central  de 
l'immeuble  adjacent.  La  réparation  a  pris  3  semaines.  Pendant  cette 
période,  la  SISP  a  fourni  aux  locataires,  des  appareils  de  chauffage 
électrique pour  compenser  le manque de  chaleur et une  compensation 
forfaitaire  pour  la  consommation  d'électricité.  D'autres  réparations  sur 
diverses  installations de  son patrimoine  sont enregistrées et  traitées en 
permanence,  avec  une  durée  très  courte  de  panne  complète.Everecity 
kreeg  te  maken  met  een  storing  in  de  verwarming  van  8 
eensgezinswoningen  vanuit  de  centrale  verwarmingsinstallatie  van  het 
naastliggende gebouw. De herstelling heeft 3 weken geduurd. Gedurende 
deze  période  hebben  wij  de  huurders  voorzien  in  elektrische 
verwarmingstoestellen om tegemoet te komen aan het gebrek aan warmte 
en  een  forfaitaire  vergoeding  van  het  elektriciteitsverbruik.  Andere 
herstellingen op  verscheidene  installaties  van ons patrimonium worden 
continu  opgenomen  en  behandeld,  met  een  zéér  korte  duurtijd  van 
volledige panne. 

En bord de soignes  Une  solution a été apportée endéans  les 24 heurs par  la mise en place 
d'une chaudière mobile de 700 Kw couplée avec un générateur électrique 
de 32 KvA. 

Foyer Schaerbeekois 
  La SISP n’a Nous n'avons pas eu le cas sur les deux dernières années. 
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